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Центр волонтеров? Равнение на Харьков!
На сегодняшний день в Харькове насчитывается более 150 

настоящих волонтеров, так сказать, до мозга костей. Возрастной 
диапазон – от 12 до 70. Но в большинстве своем – это студенты 
и школьники.

Все началось год назад, с празднования Дня матери. Евгении Камышанской, 
офис-менеджеру общественной организации, довелось  общаться с городской 
службой «Доверие». «А в январе 2007 года мы создали волонтерский 
театр, – рассказывает Женя. – Пока у нас в арсенале всего два спектакля 
– кукольный и мюзикл. Но к волонтерскому балу, который пройдет в 
октябре, мы готовим новую постановку». На вопрос, много ли времени у нее 
занимает волонтерство, Женя ответила философски: «Время, которое провел 
в удовольствие, в зачет не идет».

«Здесь удается совмещать личную жизнь и общение с друзьями», – говорит 
Саша Сыроватский, ст. 4-го курса НТУ «ХПИ». Саша играл в студенческом 
театре. А когда узнал о театре добровольцев, решил в нем поучаствовать, и 
это его всерьез увлекло.

Официальным началом деятельности добровольцев стало создание 
Центра волонтеров. Теперь у них есть форма, гимн, флаг и членские билеты. 
Рассказывает директор центра Светлана Багрич: «В сентябре мы хотим 
сделать серию презентаций по вузам, техникумам и школам,  чтобы создать 
свои ячейки в учебных заведениях. Когда нас будет больше, мы сможем 
поехать не в один детдом, а в пять одновременно». Кроме помощи другим 
людям, волонтеры занимаются и своим внутренним развитием, наработкой 
лидерских качеств. Понятно, что человек не будет всю жизнь заниматься 
волонтерством, и наша задача – не только воспитывать тех, кто будет 
помогать другим, но и настоящих лидеров, которые в дальнейшем будут 
способны работать не только ради себя, но и отдавать что-то другим».

Максим Дондюк, август 2007 года

ДОБРЫМИ ДЕЛАМИ НЕ ОТКУПАЮТСЯ,  ИХ ТВОРЯТ ПО ЗОВУ СЕРДЦА

Во второй полови-
не июля (за пару 
дней до начала) 
наш вуз получил 
п р и г л а ш е н и е 
участвовать в работе 
Школы студенческой 
и молодежной 
прессы. 

Собрать команду не успели, но живо 
интересовались тем, как именно прошла 
премьера, и готовы принять участие в 
дальнейшем. Подробности ниже...

“Первая школа студенческой и моло-
дежной прессы прошла 16-21 июля под 
Одессой, в поселке Каролина-Бугаз. 
Молодые журналисты учились делать свои 
СМИ независимыми от администраций 
вузов, качественно освещать внутриву-
зовские события и управлять редакцией.

Участниками школы стали журналисты 
и редакторы студенческих и молодежных 
изданий Украины. Более двух третей из 
участников — студенты непрофильных 
факультетов, издающие газеты собствен-
ными силами.

Главреды обсудили возможность сотруд-
ничества в сфере размещения рекламы 
в молодёжных и студенческих изданиях. 
«Рекламодатели не хотят сейчас работать 
со студенческими изданиями, поскольку 
их тираж не превышает порой тысячи 
экземпляров. А администрации вузов 
никогда не дают денег на издание без 
условий цензуры», — считает эксперт 
Школы запорожец Егор Самусенков. 

Участники отметили необходимость 
проведения учебных мероприятий для 

развития и обмена опытом. Молодые 
журналисты вызвались провести подобные 
тренинги для студенческих СМИ у себя в 
регионах.

«Вузовские студенческие издания вы-
водят в свет столько же журналистов, как и 
профильные факультеты. Поэтому развитие 
неформального образования для редакторов 
и журналистов студенческих СМИ не менее 
важно, чем обучение в вузах»,  — считает  
Артем Михайлюк, коор-динатор Союза 
Инициативной Молодежи.

Во время сборов участники решили со-
здать интернет-портал студенческих  СМИ 
с целью обмена опытом между изданиями 
и журналистами. Это укрепит   положение 
отдельного студенческого СМИ, состояние 
молодежной журналистики в целом.

«Молодые журналисты и издатели 
сталкиваются с похожими проблемами. 
Проведение школ позволяет совместными 
усилиями преодолевать трудности и 
определять возможности», — считает глав-
ный редактор одесской молодежной газеты 
«А5» Сергей Лейвиков.

От редакции: 
Уважаемые студенты академии!
Хотя время, когда в запорожских вузах не 

было ни одного факультета журналистики, 
кануло в лету, и “журналистов” развелось 
теперь почти как бухгалтеров, я со всей 
ответственностью говорю: вы себе пред-
ставить не можете, сколько талантливых 
журналистов нашего города были по своему 
образованию “технарями” — инженерами! 
Журналистика — это вообще не образование, 
а состояние души, образ жизни. Поэтому 
нечего стесняться, что в школе сочинения 

вам не давались. Пробуйте себя. Пишите! 
Учитесь! Причем, начинайте прямо 
сейчас!!!

За дополнительной информацией 
обращаться: 

Сергей Лейвиков, глава оргкомитета 
Школы студенческой и молодежной 
прессы. Тел.: 8 097 685 92 91. 

E-mail:gazeta_a5@mail.ru. 
Форум газеты «А5»: http://gazeta.5bb.ru
Самусенков Егор, Киев, тренер. Студен-

ческий Совет Киева. Тел. 8 068 351 87 99. 
E-mail:houthe@gmail.com.

Стахневич Константин, Запорожье 
«Campus» (Медицинский университет) 

8 097 954 17 67 stahnevich@gmail.com

Буквально, на минувшей неделе волонтеры МТФ, 
вдохновляемые заместителем декана по воспитательной 
работе Викторией Николаевной Косенко, провели 
благотворительную акцию в адрес Свято-Никольского 
храма, расположенного по улице Песчаной, что на Правом 
берегу. Академия выделила для церковных нужд лак, и ребята 
добросовестно (на два раза) пролакировали оконные и дверные 
рамы храма, убрали накопившийся сор, выкорчевали заросли 
кустарника в человеческий рост. Словом, проделали массу той 
работы, до которой иногда не доходят руки. А тут помощники! 
Да еще из тех, которые от работы не бегают, только подавай! 
Трудовой день в церковных владениях закончился дружеским 
обедом в трапезной. И разумеется, большой благодарностью от 
настоятеля. Фоторепортаж на цветной странице. 

Берите пример! Да здравствует БЛАГО-
ТВОРИТЕЛЬНОСТЬ!

ЧИСТОТА ДУШИ — ИСТОЧНИК КРАСОТЫ МИРА
Это стало уже традицией — принимать участие в 

благоустройстве Свято-Никольского храма, одного из 
старейших православных храмов нашего родного города.

Студенты механико-технологического факультета приезжают 
сюда, как домой. Ведь храм и есть дом — дом искренней веры 
вБога, любви к человеку и надежды на самое лучшее!

Заместитель декана МТФ 
по воспитательной работе В. Н. Косенко



 


